

Bericht des Rundenwettkampfleiters 2025

Der Rundenwettkampf 2025 begann am 13.01.2025 und wurde mit einer guten Beteiligung durchgeführt.

Es nahmen 19 Mannschaften aus 8 Vereinen an den RWK teil.

Folgende Mannschaften waren in den Disziplinen vertreten:

9 Mannschaften in LG-Auflage, 4 Mannschaften in LP-Auflage, 2 Mannschaften in LG-Freihand und 4 Mannschaften in LP-Freihand.

Die Sieger in LG- und LP-Freihand, sowie LP-Auflage wurden im direkten Vergleich anhand der Tabellenplatzierung in den Gruppenkämpfen ermittelt.

In der Disziplin LG-Auflage wurde sowohl ein Halbfinal- als auch ein Finalkampf durchgeführt.

Die Sieger aus den Tabellenplatzierungen:

LG Freihand

1. Friedrichstadt	12:0	4:0
2. Seeth	0:12	0:4

LP Freihand

1. Seeth	16:2	6:0
2. Ostenfeld	12:6	4:2
3. Leck	8:10	2:4
4. Husum	0:18	0:6

LP-Auflage

1. Bohmstedt	16:2	6:0
2. Ostenfeld I	10:8	4:2
3. Ostenfeld II	8:10	2:4
4. Husum	2:16	0:6

Eine Besonderheit in diesem Jahr war, dass eine Begegnung in der LG-Auflage vollkommen ohne Punktevergabe stattfand, bzw. nicht stattfand. Eine Gastmannschaft hatte aus Personalmangel ihr Antreten abgesagt, die Heimmannschaft trat in Unkenntnis der Rundenwettkampfordnung ebenfalls nicht an – und erhielt genauso, wie die Gastmannschaft keine Punkte.

Das Finale der RWK 2025 fand am 26.04.2025 in Friedrichstadt statt.

Auch hier lief nicht alles nach Plan, denn die Mannschaft aus Emmelsbüll trat nur mit einem Schützen an, da die anderen beiden aus persönlichen Gründen kurzfristig verhindert waren. So musste dann die Entscheidung zwischen den teilnehmenden Bohmstedt und Ostenfeld I fallen.

Hier die Ergebnisse nach der 4-2-0 Wertung:

Bohmstedt	Ostenfeld I	Emmelsbüll
1. Ralf Mölck	314,5 (4P)	1. Willi Pauls
2. André Petersen	307,7 (2P)	2. Oke Petersen
3. Kay Petersen	304,0 (2P)	3. Jan Junge
Gesamt:	926,2 (8P)	927,0 (10P)
		1. Sven Möller 292,2 (0P)
		2. n.a. 0,0 (0P)
		3. n.a. 0,0 (0P)
		0,0 (0P)

1. Ostenfeld I = 10 Punkte
2. Bohmstedt = 8 Punkte
3. Emmelsbüll = 0 Punkte

Am Ende des Finalkampfes in Friedrichstadt wurde für die Teilnehmer wieder eine leckere Cabanossi Suppe gereicht. Ein großes Dankeschön an Verena für die Mühe mit der Suppe, aber auch für die Betreuung der Schießanlage während der Veranstaltung. Dieser Dank gilt natürlich auch den anderen fleißigen Helfern, die vom Friedrichstädter Verein dafür sorgen, dass diese Wettkämpfe hier reibungslos durchgeführt werden können.

Zum Schluss wurden noch die Plaketten der besten Einzelergebnisse vergeben.

Kay Petersen
Stellvertretender Rundenwettkampfleiter